

# 12がっ えんだより



どこまでも広がる青い空 朝晩はひんやりしてきましたが日中は外で遊ぶと気持ちいいですね。先日、屋上で行った「段ボールあそび」では、大きな段ボールをロボット、ロケット、おうち、基地などに見立てて絵の具で思い思いに塗りました。刷毛を用意していたのですが途中から絵の具の感触が気持ちいいと言ってバケツの中に手を入れてみたり、絵の具でべたべたな段ボールにダイブしてみたり、おうちをきれいに塗ってかわいく仕上げたり、それぞれの楽しみ方で遊びました。当日は、汚れてもいい服の用意などご理解、ご協力いただきありがとうございました。楽しい造形遊びができました。もちろん自由参加なので部屋遊びを選択した子もいましたが、その日の部屋は少ない人数でゆったりまったりいつもとは違う雰囲気を楽しんで過ごしていました。今後も、ご家庭では出来ないような遊びを取り入れた企画を取り入れていきたいと思えます。



年主題「ともにつむぎだす」  
～希望の中で～

キリストはおいでになり、  
遠く離れているあなたがたにも、  
また、近くにいる人々にも、  
平和の福音を告げ知らされました。

月主題 「うれしいね」

外気に触れながら  
冬の訪れを感じる



## 今月の予定

16日(土) 生誕劇～ひかりぐみ～

22日(金) 避難訓練

※三者面談～ほしぐみ～



## 保育園からお知らせ

・寒くて乾燥する季節になりました。この時期に注意したいのが感染症です。

特に注意して頂きたいのが、「熱の感染症」と「下痢嘔吐の感染症」です。

「熱の感染症」の予防方法は「罹患者の隔離」と「換気」です。発熱後、登園可能な基準は37.5未満に下がってから24時間経っている事です。

「下痢嘔吐の感染症」の予防方法は「罹患者の隔離」と「しっかりした手洗い」です。下痢嘔吐感染症の症状があった後、登園可能になる基準は「下痢嘔吐の症状が治まっている」「普段の食事がとれる」ことです。

子どもが感染して悪化した場合、悪化のスピードが早いので注意が必要です。

また、回復傾向にあっても回復傾向である場合は「ウイルスの排出も多い」ので注意が必要です。保育園として、子どものことを一番に考えて「感染を広めないこと」を重視していますのでご理解、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。(内容の一部「相模原市感染症予防マニュアル」より抜粋しています)



### ひよこ組（0歳児）

朝晩は寒くなり、冬の季節が訪れたことを感じます。先月の「親子で遊ぼう!」では、たくさんの方に参加していただきました。ありがとうございました。保護者の方とゆっくり話し、家庭での様子を聴く事も出来ました。今後の保育に活用させていただきます。これから寒さが増しますが、室内は暖かいので上着などで衣服調節出来たらと思います。厚着は、動きを妨げて怪我の原因にもなりますので気をつけましょう。わからない事などありましたら、送迎時や連絡帳でお知らせ下さい。

### うさぎ組（1歳児）

先日の親子で遊ぼうにご参加いただきありがとうございました。緊張していたりする姿も見られましたが、子ども達が普段どんな様子で遊んでいるのか見て頂くことが出来る良い機会だったのではと感じました。

12月になり一段と寒くなりましたが、厚着になりすぎず、戸外でかけっこをしたりしながら寒さに強い体づくりをして行ければと思います！また、クリスマスの飾りつけを探しをしながらの散歩も楽しみたいと思います♪



### すみれ組（2歳児）

早いものでもう12月…ずっと汗をかいて遊んでいたと思ったら急に寒くなり、11月は体調を崩すお友達がいっぱいでした…

12月は寒さに負けず、元気な体作りを心掛けていきたいです！NEW誘導ロープでのお散歩も上手なので、いつもと違う広場などへお散歩に行き、体を沢山動かしたいと思います。

ジャンパーがモコモコだったり大き過ぎると遊びづらいので、動きやすいジャンパーでの登園をお願いします！



### たんぽぽ組（3歳児）

今年も早いもので、残すところ1か月となりました。友達同士の関わりがより一層強くなり、遊びの幅が広がってきました。そんな中、子どもたちが「泥棒まで〜!」と言いながら走っているのを見つけたので、どろけいをやってみることにしました。思った以上にルールを理解していて、成長に驚かされました。12月もルールのある遊びを取り入れながら、沢山戸外で遊びたいと思います。

### ほし組（4歳児）

11月は、インフルエンザの大流行、、、出席者も半数近く、寂しいほしぐみでしたが、今年度初の園外保育、ふれあい科学館は全員集合で行けました！お魚を見て大興奮な姿が印象深いです。また収穫感謝祭で消防署にサツマイモと手紙を届けに行きましたが、絵の表現力や伝消防士さんに感謝の気持ちを伝えたり、と感心しました。また英語あそびが三回もあり張り切っていましたよ♪

さて12月。クリスマス製作で賑やかなにしたり、年末年始のこと等に触れたりしたいな、と思います。

### ひかり組（5歳児）

今月は楽しみにしていた生誕劇にいよいよ挑戦です。役決めは希望が重なってしまったところもありましたが、さすが年長さん！話し合いで決めてくれました。お家でのご協力もあり、セリフも少しずつ覚えて言えるようになってきました。恥ずかしがり屋さんの多いひかりぐみさんですので、大きな声で言えるかなあって少し心配な部分もありますが、どうぞ温かく見守ってあげてください。

